

BF 150 C

Le **BF 150** est une machine capable de couper des branches de bois vert jusqu'à 15 cm de diamètre. Les branches avancent par gravité et sont entraînées par les couteaux eux-mêmes. Le broyeur BF 150 fonctionne avec un rotor transversal doté d'un système de disques à 2 couteaux. C'est la machine idéale pour hacher les branches, les élagages et les troncs, même de taille moyenne ou grande. La sortie d'éjection est orientable à 270° et réglable grâce aux poignées pratiques situées sur la sortie. La trémie est pliable pour le transport et a des dimensions de 76cm x 50cm. Le BF 150 est entièrement construit en acier de haute qualité pour garantir une durabilité et une résistance maximales aux contraintes.

The **BF 150** is a machine capable of chopping green wood branches up to 15 cm in diameter. The branches advance by gravity and by being pulled in by the knives themselves. The BF 150 chipper works with a transverse rotor with a disc system with 2 knives. It is the ideal machine for chopping branches, prunings and logs, even medium-sized or large ones. The ejection outlet can be rotated through 270° and is adjustable thanks to the practical handles on the outlet. The hopper is foldable for transport and has dimensions of 76cm x 50cm. The BF 150 is constructed entirely of high-quality steel to ensure maximum durability and resistance to stress.

TECNICAL DATES

ART				
72500 BF 150 C Cardan - PTO	15 cm	420	190x150x250h	40

PARTNERS



OPTIONALS

